

FALLECE LADY CHURCHILL. Londres, diciembre 12 (AP). La baronesa Spencer Churchill, constante apoyo y reposo de Sir Winston Churchill a través de sus 56 años de matrimonio, murió hoy por un ataque cardiaco. Tenía 92 años y vivia retirada en Princes Gate. Aqui, en 1961 con Churchill.

Fallece en Londres vinda de Sir Winston Churchill

Londres, diciembre 12. (Latin-Reuter). La baronesa Clementine Spences-Churchill, viuda de Sir Winston Chur-chill, falleció hoy aquí tras haber sufrido un ataque car-diaco, informó su nieto. La señora Churchill tenía 93 años. diaco, informó su nieto. La señora Churchill tenía 93 años. Winston Churchill, nieto del primer ministro británico de la Segunda Guerra Mundial, dijo que su abuela murió pacificamente en su residencia de Princes Gate, frente al Hyde Park lizada por su distinguido espaso, de Londres, donde vivió después quien describió a su matrimo sió de la muerte de su esposo, en 1965. Iniciado en 1908 como el acontecir los funcrales de la señora Churchill serán privados, y en encro de su vida. Se oficiará una misa en su memo ría. Nacida el primero de abril de 1885. ia ex primera dama, cuyo — Pasa a la página 50 —

ria. Lady Spencer Churchill fue idea-

Mujeres panameñas reclaman ratificación de los Tratados

Balboa, Zona del Canal, diciembre 12. (AP). (Por Anne Tannoa, zona dei Canal, diciembre 12. (AP). (Por Antie Zusy). Unas 2.000 mujeres entonaron el Himno Nacional panameño y corearon consignas en la Zona del Canal, para instar al Schado norteamericano a ratificar con premura los tratados del Canal de Panama, en una concentración efectuada en torno al edificio de la administración de la

efectuada en torno al efflici via acuática. Las mujeves, entre las que figuraba Berta Torrijos. hermana del jefe de Estado pa-nameño Omar Torrijos, enarbola-ban banderas panameñas y car-teles en que se pedia a los sena-dores la ratificación de los nue-ves trateder.

tadas a la zona por una docena de policias del lugar. No hubo incidentes chiranto la

nameño Omar Torrijos, enarbolaban banderas panameñas y carteles en que se pedia a los senadores la ratificación de los nuevos tratados. Las manifestantes fueron escol Activar negociación para la creación de Fondo pide ONU Ginebra, diciembre 12. (Latin-Reuter). Un alto fun-

cionario de las Naciones Unidas exhortó hoy a las naciones ricas y pobres a activar nucvamente antes de abril las negociac ones referidas a la creación del Fondo Internacional para estabilizar los principales mercados de productos bá-sicos del mundo. El secretario general de la conferencia

de las Naciones Unidas sobre Co mercio y Desarrollo (UNCTAD), bre el tema si los gobiernos no Gamani Corea, formuló su llama realizaban los mayores esfuerzes do al inaugurar una reunión de para avanzar en la discusión de cinco días de una comisión de la temas que llevaron a un estado UNCTAD que analiza lo que des miento a las negociaciones el cribió como lento avance en la comisión de la temas que llevaron a un estado un estado en la cribió como lento avance en la comisión de las negociaciones el cribió como lento avance en la comisión de las negociaciones el cribió como lento avance en la comisión de las negociaciones el cribió como lento avance en la comisión de l cribió como lento avance en las ne gociaciones sobre el fondo común y temas relativos.

Corea advirtió que existían es casas posibilidades de que tuvieran

exito las nuevas conversaciones so

La conferencia de cuatro sema nas fue suspendida sin que se f. jara fecha para una nueva sesior luego que países de Asia, Africa y Pasa a la página 67

España reduce el consumo de energía

Madrid, diciembre 12. (DPA). A partir de hoy entraron en vigor en España drasti-cas medidas de ahorro de energia.

En el futuro, la iluminación de las calles en las ciudades españolas se reducirá en un 50 por ciento a partir de las once de la noche. La iluminación de los escaparates de-berá Ser desconectada los dias laborales al cerrar los comercios a las ocho. Los monumentos sólo podrán ser iluminados con re-

Esposo de princesa Ana se dedicará a la agricultura

Lordres, Dic. 12 (DPA). El esposo de la princesa Ana de Ingla-terra, el capitán Mark Phillips, abordonará el ejército el próximo año para dedicarse a la agricul-lura.

Según anunció hoy el Palacio de Buckingham, Mark Phillips ad ministrará la propiedad de "Gat combe Park" en el condado de Gloucester, que la reina Isabel Pasa a la página 67



PRESIDENTE DE OPEP. Doha, Katar, diciembre 12 (AP), La pró xima reunión de OPEP en Caracas podría resultar en una con gelación de precios, dice el jeque Abdul Aziz Bin Khalifa Al Thani

flectores los fines de semana. En casa y en la oficina se estara más fresco. En los edi-ficios públicos sólo podrá haber una tempe-ratura ambiente de máximo 20 grados y en las casas particulares se tendrá que reducir en 1978 en un diez por ciento su consumo de aceite de calefacción.

Las fibricas con un consumo anual de accite de calefacción superior a las 2,000 toneladas tendrán que notificarlo al gobier-Pasa a la página 66 -

Vaticano enviará observador a reunión de Egipto e Israel

Ciudad del Vaticano, diciembre 12. (AP). El Vaticano enviará a un observador especial a la reunión del miércoles en El Cairo entre Egipto e Israel como expresión del inte-rés personal del Papa Paulo VI en la búsqueda de la paz en el Medio Oriente, dijo un voccro. El vocero dijo que el obispo Francesco Monterisi, especialista en cuestiones del

cana de asuntos exteriores, viajera mañana a El Curo a fin de
asistir a la reunión.

La Santa Sede ha encomiado los
esfuerzos de paz del presidence
egipcio Anvar El Sadat desde su
reierte viaje a Israelidió que, según fuentes, Monterisi sera portador de un mensaje
del Vaticano a la cancillería egip
Cia.

Katar ofrecerá un "Regalo de Navidad" en reunión de OPEP

Doha, diciembre 12, (AP), (Por Aly Mahmoud), Katar ofrecerá al mundo industrializado un "regalo de Navidad" cuando la Organización de Países Expertadores de Petróleo efectúe su conferencia ministerial el 20 de diciembre en Venezuela, declaró hoy el presidente de la OPEP. El jeque Abdul Aziz Ein Khalifa Al Thani, también ministro de Petréleo y Finanzas de Katar. no es "Soy optimista y adoptaremos lo" pero indicó que su país adop ma política capaz de combater la presidente de la securidad de política capaz de combater la presidente de la securidad de la securi

lo" pero indico que su país adop-tará la posición de las naciones productoras de petroleo meleradas encuberadas por Arabia. Saudia en sus esfuerzos por congelar los precios como forma de aflojar las presienes inflacionarias que afec-tan a la economía mundial.

"Soy optimista y adoptaremos ma política capaz de combatir la infláción y fortalecer al dólar norteamericano", dijo el jeque Abdul Aziz en una entrevista can The Associated Press.
"Estamos completamente en favor de los esfuerzos que se reali-



VIGILANTES. Beirut, diciembre 12 (AP). Tropas sirias en posición vigilante en el distrito cristiano de Beirut, mientras los cristianos cealizaban manifestaciones.